

## Polsek Sukanagara Sambut Pagi dengan Pelayanan Gatur Lalin kepada Warga

Cianjur - [CIANJUR.HALUANINDONESIA.COM](http://CIANJUR.HALUANINDONESIA.COM)

Jul 4, 2024 - 04:03



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, personel Polsek Sukanagara, Polres Cianjur melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (Gatur Lalin) di pagi hari. Kegiatan ini dilakukan pada hari Kamis, 4 Juli 2024, dengan arahan langsung dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio.

Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk

membantu kelancaran arus lalu lintas di pagi hari serta memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang beraktivitas. "Kami ingin memastikan bahwa warga dapat memulai hari mereka dengan lancar tanpa kendala lalu lintas. Pengaturan lalu lintas ini merupakan bagian dari pelayanan kami kepada masyarakat," ujar AKP Tio.

Personel Polsek Sukanagara yang bertugas dalam kegiatan ini ditempatkan di beberapa titik strategis dan rawan kemacetan, seperti persimpangan jalan, depan sekolah, dan area pasar. Mereka aktif mengatur arus kendaraan, membantu penyebrangan pejalan kaki, serta memberikan himbauan kepada pengendara untuk tertib berlalu lintas.

Seorang personel yang terlibat, menyatakan, "Pelayanan ini kami lakukan untuk memastikan keselamatan dan kelancaran perjalanan masyarakat. Kami berharap, dengan kehadiran kami di lapangan, masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman."

Kegiatan Gatur Lalin di pagi hari ini mendapat apresiasi dari warga Sukanagara yang merasa terbantu dengan adanya personel polisi yang mengatur lalu lintas. "Kehadiran polisi di pagi hari sangat membantu, terutama di titik-titik yang sering macet. Kami merasa lebih aman saat berangkat bekerja dan mengantarkan anak ke sekolah," ungkap seorang warga.

Dengan kegiatan ini, Polsek Sukanagara menunjukkan komitmen mereka dalam memberikan pelayanan prima kepada masyarakat, khususnya dalam hal pengaturan lalu lintas. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menambahkan, "Kami akan terus berupaya memberikan yang terbaik bagi masyarakat, terutama dalam hal keamanan dan ketertiban lalu lintas. Semoga kegiatan ini dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian."

Melalui kegiatan pengaturan lalu lintas yang rutin dan terkoordinasi, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih tertib, aman, dan nyaman bagi seluruh pengguna jalan di wilayah hukum Polsek Sukanagara.